

Rennes : hommage devant le centre des impôts au syndicaliste guadeloupéen décédé



Une soixantaine de militants CGT-Trésor ont observé ce matin une minute de silence en hommage à leur camarade tué en Guadeloupe.

La CGT-Trésor a rendu hommage ce matin à Jacques Bino. Ce syndicaliste CGT a été tué par balle dans la nuit du 17 février dernier en Guadeloupe. Le conflit né des revendications des travailleurs contre la vie chère dans les départements d'Outre-mer est de plus en plus tendu. A 11h devant le Centre des impôts de Rennes, les militants CGT ont observé une minute de recueillement en sa mémoire. Le même rassemblement était prévu devant tous les centres des impôts du département.

Ils appellent à une manifestation de solidarité avec les grèves générales en Outre-mer demain mercredi à 18h, place de la mairie.